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令和５年 第９回宮代町教育委員会定例会会議録 

招集年月日 令和 5年 9 月 22 日 午後 2時 00 分 開 催 場 所 役場 202 会議室 

開閉の日時 

及び宣告者 

令和 5年 9月 22 日 午後 2時 00 分 教 育 長 中村 敏明 

令和 5年 9月 22 日 午後 3時 10 分 教 育 長 中村 敏明 

議長代理 － 仮議長 － 会議録調製員 小川 雅也 

委員出席状況 議案説明等 

番号 氏    名 出席の有無 教育推進課長          田中啓之 

学校管理幹兼副課長（学校教育） 竹内知子 

生涯学習室長          飯山武 

副課長（教育総務）       小川雅也 

教 育 長 中村 敏明 出席 

職務代理 深井 美智子 出席 

教育委員 吉澤 久美子 出席 

教育委員 瀧ヶ崎 隆司 出席 

教育委員 山田 鋭生 出席 

議案件名 

概要報告 

（１）概要報告 

事務局報告 

(１) 教育総務関係 

令和５年９月宮代町議会定例会関係 

 ア 令和５年度一般会計補正予算（第３号）について 

 イ 一般質問の概要について 

(２)学校教育関係 

ア １０月の行事予定について 

イ １０月の事業予定について 

ウ 令和５年度要保護並びに準要保護児童生徒の就学援助費支給認定者数について 

エ 専決処分の報告について 

 (３)生涯学習関係 

ア １０月の事業予定について 

協議事項 

（１）令和６年度当初教職員人事異動の方針について 

 

傍聴者  ０名 

 

 



2 

 

 

開 会 午後２時００分 

１ 開会の宣言 

 中村教育長 令和５年第９回定例教育委員会をこれより開会いたします。 

 （委員の出席を確認） 

２ 挨拶 

 中村教育長 （挨拶） 

３ 概要報告 

 中村教育長 前回定例会以降の概要につきまして、事務局より報告します。 

小川副課長 （資料により概要報告を行う。） 

中村教育長 以上報告につきまして、御質問等ございますか。 

（意見、質問無し） 

次に、事務局報告に移ります。 

（１）教育総務関係 

令和５年９月宮代町議会定例会関係について、事務局から説明をお願いします。 

４ 事務局報告 

（１）教育総務関係 令和５年９月宮代町議会定例会関係 

  

小川副課長 

田中課長 

 

中村教育長 

深井委員 

 

 

田中課長 

中村教育長 

 

瀧ヶ崎委員 

田中課長 

 

瀧ヶ崎委員 

田中課長 

中村教育長 

 

 

（１）教育総務関係 

ア 令和５年度一般会計補正予算（第３号）について 

イ 一般質問の概要について 

（資料に沿って説明を行う） 

ただいまの報告に対して、御質問、御意見をお願いします。 

こども１１０番はいつ頃できた制度ですか。自宅が過去に登録されていたよう

で、先日自宅に登録者への通知が届きましたが表示プレートも既になくなってい

ました。３～５年に一度は通知を送った方がよいのではないでしょうか。 

協力へのお礼も兼ねて、間隔を短くして送付します。 

池田小の事件があった頃から、自転車や犬のリードへの防犯表示などと共に、始

まっています。 

ランドセルでない小学生はどれ位いますか。 

正確な数値はわからないが、体が大きくなって使えない、暑い時期は蒸れるなど

の理由でランドセル以外を使っている児童もいます。 

入学時にランドセルでない子はいますか。 

いません。 

他に御質問、御意見ございますか。 

（意見、質問無し） 

それでは、続きまして、（２）学校教育関係について、事務局からお願いします。 

（２）学校教育関係 
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竹内学校管理幹 （２）学校教育関係 

ア １０月の行事予定について 

イ １０月の事業予定について 

ウ 令和５年度要保護並びに準要保護児童生徒の就学援助費支給認定者数に

ついて 

エ 専決処分の報告について 

（それぞれ、資料に沿って説明を行う。） 

中村教育長 ただいまの報告に対して、御質問、御意見をお受けいたします。 

瀧ヶ崎委員 

 

竹内学校管理幹 

吉澤委員 

竹内学校管理幹 

深井委員 

竹内学校管理幹 

 

深井委員 

竹内学校管理幹 

中村教育長 

百間中学校で体育祭が延期となって臨時歯科健診が重なっていますが、どうなり

ますか。 

臨時歯科健診は延期となりました。 

歯科健診の臨時とはどういう意味ですか。 

学校の考えで、定期の歯科健診の他に実施している健診です。 

１９日の未来へつなげる学びを支援する学校訪問とは、どのような内容ですか。 

東部教育事務所の指導主事が指導者としていらして研修と研究授業を行う研修

会です。 

臨時歯科健診は、通常の歯科健診で問題のあった児童が対象ですか。 

全児童が対象です。 

他に御質問、御意見ございますか。 

（意見、質問無し） 

 次に、報告事項（３）生涯学習関係について、説明をお願いします。 

（３）生涯学習関係 

 

 

 

 

 

飯山室長 （３）生涯学習関係 

（資料に沿って説明を行う。） 

中村教育長 ただいまの報告に対して、御質問、御意見をお受けいたします。 

 

 

（意見、質問無し） 

次に、５協議事項に移ります。 

５ 協議事項 

（１）令和６年度当初教職員人事異動の方針について 

 竹内学校管理幹 

 

中村教育長 

（１）令和６年度当初教職員人事異動の方針について 

（資料に沿って説明を行う。） 

ただいまの報告に対して、御質問、御意見をお受けいたします。 

（意見、質問無し） 

次に、６その他に移ります。 

事務局から何かありますか。 

６ その他 

 小川副課長 

竹内学校管理幹 

・須賀小学校再整備にかかるシンポジウムの実施について 

・島村盛助氏を顕彰する英語活動発表会について 



4 

 

 

飯山室長 

田中課長 

中村教育長 

・新型コロナウイルス発生状況について報告 

・みやしろ芸術祭について 

・追加議案（校務支援システム更新にかかる財産の取得）の上程予定について 

次の教育委員会の日程について、事務局からお願いします。 

７ 次回日程について 

 小川副課長 過日調整させていただいたとおり、次回日程は、１０月２６日（木）午後４時か

らとなりますのでよろしくお願いします。 

８ 閉会 

（閉会 午後３時１０分） 

 


